
Mittwoch, 1. Juli

07:30
Impuls
Die Gabe des Trostes.
Ref.: Manfred Holtermann

08:00 Generalaudienz beim Papst
Papst Franziskus spricht in seiner Katechese über das Bischofsamt.

10:00 Generalaudienz beim Papst
Papst Franziskus spricht in seiner Katechese über das Bischofsamt.

13:00

Talk und Musiksendung aus unserem Studio München
Wenn die Partnerschaft zerbricht - Trennung in Liebe ist möglich.
Ref.: Peggy Paquet, Therapeutin für Logotherapie und Liebevolle Zwiesprache
Kontaktinformationen:

Peggy Paquet 

Praxis für Logotherapie
Liebevolle Zwiesprache®
Heilpraktikerin für Psychotherapie
Nimrodstraße 55a
82110 Germering 

Tel.: 089 / 80 99 16 61
Fax: 089 / 80 99 16 62
E-Mail: Praxis@Liebevolle-Zwiesprache.de 

Im Internet: www.peggypaquet.de 

Möchten Sie Kontakt mit einem Logotherapeuten in Ihrer Nähe aufnehmen dann
wenden Sie sich bitte an die

Deutsche Gesellschaft für Logotherapie und Existenzanalyse e.V.
Geschäftsstelle: Sekretariat Frau Marlene Dierenbach
Irmelenweg 9, 79292 Pfaffenweiler
Tel.: 07664 – 962772
Fax: 07664 - 962774

E-Mail: dgle.dierenbach@t-online.de 
Im Internet: www.logotherapie-gesellschaft.de  

Zu erreichen:
Montag, Dienstag und Donnerstag 9.00 – 12.00 Uhr

mailto:Praxis@Liebevolle-Zwiesprache.de
http://www.peggypaquet.de/
mailto:dgle.dierenbach@t-online.de
http://www.logotherapie-gesellschaft.de/


14:00
Spiritualität
Duc in altum - oder was ist ein Apostel? Eine ständige Bitte.
Ref.: P. Hans Buob, Exerzitienmeister

16:30

Katechismus
Was versteht man unter dem Neuen Gesetz des Evangeliums? 1. Teil.
Ref.: Pfr. Ulrich Engel
Kompendium Nr. 419: Welche Stellung hat das alte Gesetz im Heilsplan? (=KKK
1963-1964. 1981-1982) Das alte Gesetz ermöglicht, viele Wahrheiten zu erkennen,
die der Vernunft zugänglich sind. Es zeigt an, was man tun soll oder nicht tun soll.
Es bereitet vor allem wie ein weiser Lehrmeister auf die Bekehrung und die
Aufnahme des Evangeliums vor. Das alte Gesetz ist heilig, geistlich und gut. Aber es
ist dennoch unvollkommen, denn es gibt nicht von sich aus die Kraft und die Gnade
des Geistes zu seiner Erfüllung.   420: Was ist das neue Gesetz, das Gesetz des
Evangeliums? (=KKK 1965-1972. 1977. 1983-1985) Das neue Gesetz, das Gesetz des
Evangeliums, das Christus verkündet und verwirklicht hat, ist die Fülle und die
Vollendung des natürlichen und des geoffenbarten göttlichen Gesetzes. Es ist
zusammengefasst in dem Gebot, Gott und den Nächsten zu lieben, und einander zu
lieben, wie Christus uns geliebt hat. Es ist auch eine Wirklichkeit im Innern des
Menschen, nämlich die Gnade des Heiligen Geistes, die eine solche Liebe
ermöglicht. Es ist „das Gesetz der Freiheit“ (Jak 1, 25), denn es führt uns dazu,
unter dem Antrieb der Liebe spontan zu handeln.

20:30
Credo
Der christliche Geist der Menschenrechte.
Ref.: Prof. Dr. Joachim Piegsa


